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・ ご指摘のとおり、過去にあった同種の質問等が出ることについて
は、承知しているところです。

・ 過去にあった質問等をとりまとめ、それを委員の皆さまに配付す
ることも検討いたしましたが、委員向けのアンケート結果では区
役所から配付される資料が多すぎるとのご意見もいただいていま
す。

・ また、同種の質問等であっても、当時の背景や取り巻く状況が現
在と異なることもあることから、逐次質問等をいただくことに
よって、実態に見合った議論が可能になると考えています。

総務課
（政策推進）

区政会議における主な意見の進捗状況について

対応や考え方等

　過去に出された同種の質問等が繰り返しあることについて、円滑な会議の運営に
あたって、ご指摘のとおり工夫が必要であると考えられるため、対応を検討してい
きます。
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　委員が代わった後には、過去にあった同
種の質問等が出ることもあり、会議時間の
短縮や継続性の観点から工夫が必要ではな
いか。
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